



Nouvelle traduction du Missel romain

Bientôt, la nouvelle traduction du Missel romain sera disponible. Il ne s'agit pas d'un nouveau missel, mais bien d'une nouvelle traduction du Missel romain de 1970.

Selon le dernier numéro de la revue *Vivre et Célébrer*, la nouvelle traduction du Missel romain en langue française sera disponible à partir du 29 octobre 2021, et l'entrée en vigueur de la nouvelle traduction a été fixée au premier dimanche de l'avent, soit le 28 novembre 2021.

Un comité formé de personnes appartenant à différents diocèses prépare des outils afin de présenter le missel. Ces outils expliqueront les quelques changements qui ont lieu, mais aideront les catholiques à se familiariser avec le Missel romain ou à se réapproprier son utilité. Nous vous communiquerons des informations sur ces outils en question dès que nous en aurons des échos.

Cela étant dit, vous pouvez consulter la revue VIVRE ET CÉLÉBRER Printemps/Été 2021 qui porte sur la nouvelle traduction du Missel romain. Vous pouvez également vous abonner à la revue en ligne à :

<https://www.cccb.ca/fr/liturgie-et-sacrements/revue-vivre-et-celebrer/>

et même la télécharger à :

<https://www.cccb.ca/fr/liturgie-et-sacrements/numeros-a-telecharger/>

Pour les paroisses qui désirent se procurer le Missel romain, dès sa parution en librairie, vous pouvez faire parvenir dès maintenant votre commande au Centre diocésain en communiquant par courriel avec Michel Boutot à michel.boutot@dsjl.org . Dès que les missels arriveront, nous communiquerons avec vous.

Michel Boutot
Responsable des communications
et de la liturgie
Diocèse Saint-Jean-Longueuil